

Enfants en danger !!

Un projet de l'UE étudie les effets des substances neurotoxiques

Les scientifiques craignent que l'exposition des nouveau-nés ou des foetus aux substances neurotoxiques (des produits chimiques présents dans l'environnement susceptibles de porter atteinte au système nerveux) soit responsable de l'augmentation apparente du nombre d'enfants souffrant de troubles de l'apprentissage et du comportement.

La Commission européenne a dès lors décidé de financer le projet de recherche spécifique ciblé (STREP) DEVNERTOX à hauteur de 2,4 millions d'euros. Celui-ci étudiera l'effet neurotoxique sur le système nerveux en développement des polluants alimentaires persistants.

La suite : Cordis Nouvelles

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 12 décembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5072-enfants-en-danger.html>